

Van: Avanti-news <avanti-news-bounces@avanti4.be> namens Avanti
<info@avanti4.be>
Verzonden: zondag 15 februari 2015 16:47
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Newsletter n°88
Bijlagen: ATT00001.txt



Nouveau sur Avanti Newsletter n°88 – 15 février 2015

Suivez nous sur [Facebook](#) ou [Twitter](#)

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration : info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

Grèce : les deux premières semaines d'un gouvernement de gauche sous pression *Nicos Smyrnaios*



Décidément depuis la victoire de Syriza aux élections grecques le temps politique s'accélère au point où il est difficile pour les commentateurs en Grèce et à l'étranger de suivre le rythme. Après la constitution du gouvernement réussie, c'est le vice-premier ministre expérimenté Yannis Dragasakis qui coordonne les opérations sur le front intérieur. Tsipras lui s'est tourné vers l'étranger et la délicate négociation qui l'attend avec les créanciers de la (...)

Syriza, la gauche et les luttes à venir *Antonis Davanellos, Sotiris Martalis*



Le gouvernement de gauche est lancé sur une trajectoire de collision avec les dirigeants de l'Union européenne du fait de l'engagement de la Coalition de la Gauche radicale (SYRIZA) à mettre fin aux mesures d'austérité drastiques imposées par les Memorandums négociés avec l'Union européenne (UE). SYRIZA a remporté une grande victoire à l'occasion des élections du 25 janvier, parce qu'elle a promis une alternative à la crise économique et sociale (...)

Allemagne : Pegida, montée et crise d'un mouvement islamophobe et raciste *Dan Armstrong, Manuel Kelnerr*



Ces derniers mois ont vu la montée, puis l'entrée en crise, de Pegida, un mouvement contre l'immigration qui a commencé dans les régions sinistrées de l'ancienne Allemagne de l'Est où il a réussi à faire descendre plusieurs dizaines de milliers de personnes dans les rues. Loin d'être une exception en Europe, ce mouvement témoigne de la montée générale d'un courant anti-immigré et anti-musulman. Heureusement, la crise actuelle de Pegida est aussi le résultat (...)

Grèce : La victoire, le gouvernement et Syriza

DEA



Au lendemain de la victoire électorale de Syriza et de la formation d'un gouvernement de coalition avec le petit parti souverainiste de droite ANEL, la Gauche Ouvrière Internationaliste (DEA) a publié une déclaration précisant son analyse de la nouvelle situation qui vient de s'ouvrir en Grèce. La DEA regroupe le courant socialiste révolutionnaire au sein de la Plateforme de Gauche de Syriza (cette Plateforme réunit l'aile gauche du parti et (...)

Actualités

Stop Tihange !

Jean Peltier, Stop Tihange !

Nous sommes les 35 000 ! On rentre chez nous !

Stop Art.63§2

Vive le peuple grec qui a rejeté l'austérité

Jean Peltier

Un appel de soutien à Syriza très sélectif (suite)

Jean Peltier

Débats/Theorie/Histoire

Le marxisme est-il « eurocentrique » ?

Lance Selfa



Beaucoup de gens qui militent aujourd'hui sont entrés en contact avec les idées marxistes pendant leurs études à l'université ou lors d'activités qui s'y déroulent ou encore dans des livres écrits par des universitaires. A travers ces canaux, certaines interprétations de Karl Marx et du marxisme ont acquis la force d'une espèce de sagesse conventionnelle. L'une de ces idées figées est que le marxisme serait « eurocentrique » et n'aurait donc pas grand-chose (...)

Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>

--
This message has been scanned for viruses and dangerous content by
[Amsab-ISG](#), and is believed to be clean.